



「輝け!橘っ子」通信

阿南市立橘小学校 学校だより No.37 令和6年2月 26 日 校長 上原 小代子

橘小学校ホームページの 学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力をもち、たくましく夢を追求する児童の育成」 QRコードです。

いよいよ今週末には3月に入ります。あっという間に1月・2月が過ぎゆき、気がつけば、3月14日(木)の卒業式まで2週間となりました。各学年の教室からは、卒業式の歌を練習する声が響いてくるようになりました。今年度の卒業式は4年ぶりに、卒業生と在校生が対面式で呼びかけをします。互いの思いがしっかり届くように練習をしてほしいと願っています。そして、卒業式当日は、1~5年生児童、教職員、ご来賓、6年生保護者の皆様全員で、6年生を晴れやかな気持ちで祝福したいと思います。

能登半島地震被災地支援募金への協力 ありがとうございました!

4年生が中心になって取り組んできた能登半島地震被災地への募金のご協力ありがとうございました。たくさんの児童や保護者、先生方の協力のおかげで、37,979円を集めることができました。ご協力ありがとうございました。





郵便局で振り込んできました。

全校朝会で報告しました。

がんばる橋っ子

2月26日(月)の全校朝会で、がんばった子どもたちが表章
されました。

防災甲子園(1.17 防災未来賞)「はおたん賞」 阿南市立橋」学校代表6年生

NEWキッズ&ジュニアわんぱくランキング 長縄8の字ジャンプ

- | 年生の部 第 | 位 えがお8
- 6年生の部第7位TS6

みんなでジャンプ

- 5年生の部第5位十二色の虹 ジグザグドリブル
 - 5年生の部第2位十二色の虹
 - 6年生の部第1位TS6





I 年生えがお8の表彰

5年生が橘こどもセンターで 紙芝居の読み聞かせをしました!

2月21日(水)、5年生のこどもたちが橘こどもセンターに出かけ、にじ組・そら組(年長組)の子どもたちに防災紙芝居の読み聞かせやクイズを出題したり、一緒にゲームをしたりして、交流を深めました。

防災紙芝居では難しい言葉を優しい言葉に直して 説明し、橘小学校に関するクイズでは問題をスクリーンに映して分かりやすくするなど、小さな子どもたちで も分かるように工夫をしている5年生に感心させられ ました。また、ゲームのルールも幼児に分かりやすく説 明し、終始和やかな雰囲気の中で活動を終えること ができました。帰り際に玄関まで見送りに来てくれた こどもセンターの子どもたちから「また来てね。」と言 われ、5年生はとても嬉しい表情になっていました。



5年生の自己紹介







防災紙芝居の読み聞いせ



「信号ゲーム」の説明

第2回学校運営協議会を開催しました!

2月22日(木)、第2回学校運営協議会を開催しました。今回は、年度初めに認めていただいた学校運営方針に基づく本年度の学校運営について、先日実施させていただいた保護者の皆様への学校評価アンケートの結果や児童・教職員のアンケート結果に基づいて評価をしていたただき、今後の学校運営についてご意見やご助言をいただきました。具体的には、「アンケートの結果は出発点。結果を受けて、いかに子どもたちの幸せを実現していくか、しっかり考え、取り組んでほしい」という激励のお言葉や、「先生方が子どもたちとしっかり向き合う時間がとれるよう、『がんばらない勇気』『思い切ってやめる勇気』をもってほしい」という教師の働き方改革を応援してくださるご意見をいただきました。また、子どもたちのために「静かに読書できる図書室の増築や遊具の増設を要望しては?」「来年度の通学路点検の際には、子どもたちが安心して歩いて登下校できるよう、歩道の拡張を要望してほしい」といったご意見もいただきました。話し合いでいただいたご意見も含め、アンケート結果については後日保護者の皆様にもお知らせいたします。委員の皆様には授業も参観していただきました。



2年生 作文の学習



わかば学級 漢字の学習



3年生 タブレットローマ字入力学習



5年生 漢字を用いて文づくり